Caen reservas internacionales (Reforma 13/03/12)

Caen reservas internacionales (Reforma 13/03/12)El saldo de las reservas internacionales descendió la última semana a 148 mil 528 millones de dólares Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (13 marzo 2012).- Del 5 al 9 de marzo de 2012, las reservas internacionales del País se redujeron en 320 millones de dólares, luego de dos semanas consecutivas de avances, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). Con esto, anota el Banco Central, el saldo de las reservas internacionales fue de 148 mil 528 millones de dólares. La reducción semanal, de 320 millones de dólares, fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. Pese a la contracción en las reservas en la semana de referencia, en lo que va de 2012, el indicador registra un incremento acumulado de 6 mil 53 millones de dólares respecto al cierre del año pasado. Según el reporte semanal sobre el estado de cuenta del Banco de México, la base monetaria disminuyó 7 mil 327 millones de pesos. Ese movimiento le permitió a la base monetaria alcanzar un saldo de 709 mil 29 millones de pesos, una cifra que implica una variación anual de 12.8 por ciento. El saldo registrado al 9 de marzo significó una disminución de 53 mil 662 millones de pesos en el transcurso de 2012, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público. Para el Banco Central este comportamiento es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria. La base monetaria se refiere a los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 13 marzo 2012